

⑤Family Festa 2025で一番印象に残ったブース・理由

Chicks	オセロゲーム	シンプルな内容でわかりやすく、子供達がヒートアップしていくのが面白かった。
Chicks	オセロゲーム	親子対決が楽しかった。1番楽しそうにしていた。
Chicks	魚釣り	その他に宝探し、的入れ、輪投げ、折り紙を体験し、どこも親子共に心から楽しめた。その中でも魚釣りは子供が一番楽しんでやっていた様に思う。海の生き物がかわいく、ルールが子供に分かりやすく簡単だったのも良かった。
Chicks	魚釣り	子供が一番楽しかった！と言っていたから。
Chicks	魚釣り	一番釣れて喜んでいたので。
Chicks	魚釣り	何日も前から本人も楽しみにしていた。
Chicks	玉入れ	率先して玉を投げていてとても楽しそうだったので。
Chicks	玉入れ	本人が楽しそうだった。
Chicks	手形・足形あてゲーム	大人も子供も楽しく遊べたため。
Chicks	新聞紙タワー	上手にできて本人がとても嬉しそうにしていた。
Chicks	新聞紙タワー	兄弟姉妹対決で、次男が凄く高く積み立てたのに途中で倒れてしまい、長男と次女チームの勝ちで盛り上がった。長女も真剣に集中して楽しんでいちばん盛り上がった。
Chicks	新聞紙タワー	子ども大変集中して大盛り上がりだった。終わってからも新聞紙タワー楽しかったねと話していた。
Chicks	親子体操	一番楽しそうな笑顔で参加していた。
Chicks	的入れ	小野先生がたくさん褒めて盛り上げてくれたので子ども達も喜び、大人も楽しめた。
Chicks	的入れ	難易度がちょうど良く本人が一番楽しそうにしていたから。
Chicks	的入れ	簡単そうに見えたが中々難しく、子供と一緒に楽しめた。
Chicks	宝さがし	子供が見つけるのが上手だった。
Chicks	宝さがし	村上海賊が宝探しの雰囲気盛り上げてくれた。子供も大人も楽しく参加した。
Lotus	オセロゲーム	親子で楽しめた。
Lotus	ペットボトルダーツ	子供が楽しかったと言っていた。
Lotus	魚釣り	兄妹で協力して取り組めた様子が見られたため。
Lotus	手形・足形あてゲーム	一番楽しかったと言っていた。
Lotus	新聞紙タワー	1番高く積めて嬉しそうだったため。
Lotus	折り紙	少し難しかったですが、親子で考えながら作成し、帰ってからも楽しそうに遊べていたので、手元に残るのもいいなあと思った。
Lotus	折り紙	
Lotus	的入れ	お友達と一斉に盛り上がれて時間も短く集中して楽しめた。
Lotus	的入れ	本人には難しいものでしたが、親と一緒にチャレンジし、1番楽しんでた。
Lotus	的入れ	1番楽しかったらしい。
Lotus	宝さがし	「村上海賊」は、やはり「村上海賊の娘」からのネーミングでしょうか。妹と一緒に楽しめて、楽しかった。
Lotus	宝さがし	村上先生が海賊になりきって子供達を盛り上げてくれたこともあり、キラキラの宝物というワードを聞いた瞬間から目を輝かせていて、見つけた時にはとても嬉しそうだった！
Lotus	宝さがし	子供が1番楽しかったと言っていた。
Lotus	輪投げ	
Linden	ペットボトルダーツ	本人が楽しかったと言っていた。
Linden	ペットボトルダーツ	親子で勝負をして楽しかった。
Linden	ペットボトルダーツ	難易度が高い 笑
Linden	ペットボトルダーツ	集中してペットボトルに入れる事の難しさに、なかなか入らなかったけど入った時凄く嬉しかったみたいだ。
Linden	魚釣り	魚釣りだけでなく釣れて楽しんでた。他には輪投げなども行ったが、もう一回やりたいと言っていた。玉入れや手形ゲームなども楽しんでる様子だった。宝探しは前日から行く予定だったが時間的に行けず残念…帰ってきてからも今日めちゃくちゃ楽しかったね！と喜んでくれていた。
Linden	魚釣り	いろいろな魚の種類が沢山あり、子供も親も楽しめた！
Linden	魚釣り	
Linden	魚釣り	魚釣りが一番やりたかったらしい。

Linden	手形・足形あてゲーム	
Linden	手形・足形あてゲーム	子どもが一番楽しかったと話している。
Linden	新聞紙タワー	NHKのみつけた！でやっている段ボールつみつきに似ていて、子供たちもとっても楽しそうだった！
Linden	親子体操	関口先生と川島先生の衣装がかわいくて記念写真も撮れたので良かったです。 【輪投げ】 ペットボトルが少し遠くて、1コも入らないと残念になってしまうので、もう少し手前にも、ペットボトルを置いた方が良い。 【謎解き】 この短時間で全部の文字を見つけていると他の体験が何もできなくなってしまうと思った。教室内にするとか？ 【玉入れ】 やりたかったけど行列で諦めた。
Linden	折り紙	最後の方がなかなか難しく親子で協力しないとできなかったけど、できた折り紙は落とすとくるくる回るもので完成した後も楽しめて良かった。
Linden	的入れ	親子で結構楽しめたので印象に残った。
Linden	謎解き・迷路	謎解きで、息子と園舎の隅々を歩いて本気で探し回ったのが楽しかった。一番乗りで森川先生に答えを見せに行き、とても嬉しそうだった。
Linden	謎解き・迷路	謎解きで自分で答えが見つけたのが嬉しかったから。
Linden	宝さがし	子供が笑顔で一生懸命に探してる姿が良かった。
Linden	宝さがし	たくさん見つけることが出来て嬉しかったようだ。
Linden	輪投げ	他のブースも良かったのですか、輪投げにした。子どもだけやるのではなく、親子協力しておこなうのがとても良かった。（新聞タワーも良かった）